

FC VIKTORIA BERGHAUSEN

FC. Viktoria Berghausen - FV Wiesental 4:0 einen überzeugenden Sieg landete unsere Mannschaft gegen den FV Wiesental. Bis zur Pause stand es durch ein Elfmeter-Tor von Kohnle 1:0. Weitere Chancen wurden im Eifer vergeben, so als Verteidiger Elser frei vor dem Tor darüber köpfte und ein Kopfball von P. Birius von einem Abwehrspieler von der Linie geschlagen wurde. In der 2. Hälfte wollten die Gäste mit Gewalt den Ausgleich erzielen, scheiterten aber immer wieder an B. Becker und dem überragenden Abwehrspieler H. Kohnle sowie an Torwart Bachmaier. Als P. Birius von Eifler in die Gasse geschickt wurde, war das 2:0 fällig. Wiesental öffnete nun die Abwehr und mußte daher noch 2 Tore kassieren. Nach Vorlage von H.D. Gengel erzielte Birius das 3:0 und nach einem Alleingang das 4:0, als er den Torwart ausspielte und einschob. Wiesental war kämpferisch stark, enttäuschte jedoch in der Spielanlage.

Das Spiel der Reserven fiel aus.

Am kommenden Sonntag gehen wir den schweren Weg zum FV Alemania Eggenstein, der lange die Tabelle anführte. Wir bitten um recht zahlreiche Begleitung und Unterstützung unserer Mannschaft.

BRIEF TAUBENVEREIN SÖLLINGEN

Am Samstag, den 9.2.74, 20.00 Uhr, findet im Gasthaus "Grüner Hof" unsere Jahreshauptversammlung statt. Hierzu sind alle Mitglieder recht herzlich eingeladen.

FREIE GYMNASTIKGRUPPE WÖSCHBACH

Am Mittwoch, den 13.2.1974, findet um 20.00 Uhr im Clubhaus unser Faschingsabend statt. Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen.

Tischtennisabteilung

Auch an diesem Wochenende setzte die ATSV-Tischtennis-mannschaft I ihre Siegesserie fort und siegte beim TTC Ittersbach mit 9:1. Damit blieb man weiterhin ohne Punktverlust. Ziel wird es sein, die ganze Punkterunde ohne Spielverlust zu überstehen, was durchaus möglich erscheint. Die 1. Mannschaft hat nun über die Faschingswochenenden spielfreie Tage.

Die 2. Mannschaft hatte im Heimspiel gegen Polizeisportverein Pforzheim die Chance, den 4. Tabellenplatz zu festigen. Durch unerwartete Zwischenfälle vergab man jedoch die günstige Chance und unterlag mit 7:8.

Am Freitag, 8.2., empfangen die Seniorenmannschaften den TTC Öschelbronn zu Freundschaftsspielen. Vorher erwartet die Schülermannschaft Buckenberg.

Am Samstag, 9.2., besucht die Tischtennisabteilung die Faschingsveranstaltung der Kameraden aus Bilfingen. Am kommenden Freitag, 15.2., findet ein Kappenabend der TT-Abteilung des ATSV im Clubhaus statt. Für Unterhaltung ist bestens gesorgt.

SCHMUNZELECKE

"Wird Ihr Mann denn auch nicht vergessen, die vielen Blumen zu gießen, wenn Sie verreisen?" - "Der bestimmt nicht", meint Frau Boldt nachdrücklich. "Er weiß viel zu genau, was Durst bedeutet!"

H I N W E I S !

Der Eigentümer der Ziegelei Rächle macht darauf aufmerksam, daß das Anwesen noch nicht zum Abbruch bestimmt ist und daher nicht als Tummelplatz für Kinder angesehen werden kann. Insbesondere ist es verboten, die am Gebäude befindlichen Fenster als Zielscheiben für Wurfgeschosse zu betrachten. Wer mutwillig Schaden verursacht, muß mit Bestrafung rechnen.

Für meinen Villenhaushalt in Karlsruhe-Rüppurr suche ich

ERSTMÄDCHEN

zuverlässig, ehrlich und mit guten Umgangsformen bei bester Bezahlung und geregelter Freizeit.

Zweitmädchen und Gärtner sind vorhanden.

Es stehen ein eigenes Zimmer, Bad und Aufenthaltsraum mit Fernsehgerät zur Verfügung.

Bitte, bewerben Sie sich nur dann, wenn Sie in einem Haushalt schon selbständig gearbeitet haben unter Chiffre Bla 6/1 an den Verlag.